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Екатерина БЕЛЯКОВА

Министр сельского 
хозяйства 
ознакомился с ходом 
реализации крупных 
инвестиционных 
проектов на территории 
Пензенской области. 

В понедельник, 19 июня, 
министр сельского хозяй-
ства Российской Федерации 
Александр Ткачев посетил 
молочно-товарный комплекс 
«Русмолко» в селе Аршинов-
ка Пензенской области.  

Сейчас на комплексе в Ар-
шиновке насчитывается 4600 
голов коров и 2100 голов мо-
лодняка, но уже совсем ско-
ро, после завершения реа-
лизации инвестиционного 
проекта по расширению, 
здесь появится еще 1200 
стойломест. На сегодняшний 
день уже завершилось строи-
тельство двух коровников на 
700 и 500 голов и установлено 
стойловое оборудование. Се-
годня комплекс дает 110 тонн 
молока в сутки. Предприятие 
обеспечило Пензенскую об-
ласть еще 215 рабочими ме-
стами.

«Русмолко» сегодня явля-
ется одним из крупнейших 
производителей молока в 
стране. Кроме того, 43% от 
всего объема молока, полу-
ченного в Пензенской об-

ласти с января по май этого 
года, произведено на пред-
приятиях «Русмолко». 

Генеральный директор 
«Русмолко» Суманта Кумар 
Де надеется, что федераль-
ные власти помогут развитию 
производства.

- Хотелось бы, чтобы пра-
вительство снизило ставки 
по кредитам и выделило суб-
сидии на капитальное стро-
ительство. Надеюсь, что в 
долгосрочной перспективе 
такого рода субсидии даже не 
потребуются для поддержки 
индустрии, - отметил он. 

Александр Ткачев не только 
остался доволен увиденным, 
но и пообещал продолжить 
федеральную поддержку про-
изводства.

- Безусловно, в этом году 
мы сохраним и уровень под-
держки, и темпы роста про-
изводства, а, может быть, 
и приумножим. Я думаю, в 
этом заинтересованы все: и 
Правительство Российской 
Федерации, и сами сельхоз-
производители, потому что 
местная продукция востребо-
вана на рынке, - подчеркнул 
министр.

После «Русмолко» Алек-
сандр Ткачев побывал на 
крупнейшем в стране ком-
плексе по производству ин-
дейки, принадлежащем ГК 
«Дамате». Комплекс включа-
ет все этапы от инкубации  и 

выращивания до переработ-
ки. В прошлом году компания 
была признана безусловным 
лидером в России по объ-
емам готовой продукции. В 
этом году «Дамате» запустил 
инвестиционный проект, 
цель которого - расширить 
комплекс и выйти на произ-
водительность до 110 тысяч 
тонн продукции в год. Проект 
предусматривает использо-
вание передовых инноваций 
в производстве: охлаждение 
продукции воздухом, работа 
сразу 36 упаковочных линий. 
Это позволит сократить вре-
мя от доставки птицы до от-
грузки продукции до 20 часов.  
Кроме того, компания уде-
ляет особое внимание циф-
ровым технологиям и пла-
нирует  уже в ближайшей 
перспективе большую часть 
процессов на всех этапах 
отдать в управление искус-
ственному интеллекту.

- Россия как никогда близ-
ка к выполнению продоволь-
ственной программы в пол-
ном понимании этого слова. 
То, что проект реализуется 
на пензенской земле, гово-
рит о том, что здесь хорошие 
инвестиционные преферен-
ции со стороны власти. Это 
образец для подражания, как 
для предпринимателей, так 
и для глав других субъектов 
РФ, - заявил министр.

Губернатор Иван Белозер-

цев выразил благодарность 
Александру Ткачеву за се-
рьезную поддержку отрасли.

- Если бы не выделенные 
субсидии, инвестор не смог 
бы приступить к строитель-
ству новых площадок, - по-
яснил губернатор.

Министр сельского хозяй-
ства обозначил приоритеты 
в развитии отрасли на бли-
жайшее будущее и призвал 
снизить зависимость рос-
сийских аграриев от запад-
ных генетических компаний.

- Первоначально была за-

дача насытить рынок про-
дуктами питания. Мы при-
ближаемся к выполнению 
продовольственной про-
граммы, и теперь стоит 
вопрос о создании селек-
ционно-генетических, семе-
новодческих центров, - ре-
зюмировал он. - Мы должны 
создавать свою, отечествен-
ную, селекцию, развивать 
племенное дело.

Александр Ткачев также 
уточнил, что данное направ-
ление получит федеральную 
поддержку. 
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Александр ТКАЧЕВ: «Россия как никогда близка 
к выполнению продовольственной  
программы»

Инвестиционный проект позволит 
увеличить молочный комплекс 

еще на 1200 стойломест.

Александр Ткачев остался доволен 
увиденным на «Русмолко».

Генеральный директор «Русмолко» Суманта 
Кумар Де надеется на поддержку властей.

Александр Ткачев: «Инвестиционный проект 
«Дамате» - это пример для подражания».

В ходе визита гости смогли  
ознакомиться с продукцией компании.

В прошлом году «Дамате» признали лидером 
в России по объему производства индейки.
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